員に与えられた発言の場で市政について質問をすることができます。 **−般質問のページは質問者が自らの責任で執筆した原稿を掲載したものです。** 限られた字数のため、 詳細については本庁・支所にある市政情報コーナ や図書館に 備えつけの会議録や市議会ホームページをご覧ください。

るのは、

型開発をやめ、

#### 鴻巣駅東口駅通り再開発ビル(14階建)

- ㈱長谷エコーポレーション 事業協力者
- 参加組合員 ㈱マリモ

農業関係全般

年次有給休暇の取得状況等

# 南側立面図

店舗及び分譲住宅

災機能公園」として市費を投ず て納得のいくものにできるのか。 高齢者施設が破綻し、突然「防 策にかえるべきではないか。 有は全地権者の同意が必要で A地区の二の舞だ。大 他の事例も参考に. 市民福祉優先の 保留地の個人 再開発組合

からの

要請です。

答 政

保留地

の取

発は、

す。

所

#### 市民福祉の向上を 発政 治 をや め

大型開

菅野 博子

おりづる

ビニ収納も開始し、 い職員数で高い納税率を確保の比較では、本市は比較的少  $\bigcirc$ 討していきます。 ています。 人口規模が同 では1:1 税率は92・9%で、ここ4年間 ❷平成25年度の個人住民税の レジットカード収納や納税コー センターの設置等につい %上昇し 平成23年度からコン 程度の他自治体と 本市は比較的少な 今後は、 てい ます。 て 検 納

間防災訓練等の実施状況と今後

**क** 1日現在25団体が行ってい の体制は。 4 **智**実施状況は、 することが望ましいと考えます。 校となりますので、 て指定避難所の開設運営が小学 とに自主防災組織が合同で実施 その他の質問 |体中48団体が、 今後の防災訓練の体制とし 平成25年度は 本年度は12 各小学校ご 月 # 93

# 納税率アップ対策等

雄

納税状況の 現状と今後の対

> 八 | 平

備状況は 月実施のマ

28年

1

公明党

橋本

稔

内容は

た。

権利床転換は、

地権者の納

()

る。

約30年も放置されて

き

取得には、

得のいくものにすべき、

保留床

のマンション型開発が行われて

事業協力者・

コンサルいい

なり

問

組

合施行とは名ばか

IJ

国

問

は。 改正を、 証 テム システムの改修や統合宛名シス 個人情報を利用する事務の条例 出しや特定個人情報の提供と照 8準備状況は 在再構築しているところです。 の運用テストに入れるよう、 修は困難なため、 ステム分野では、 会データの確認を行います。 人情報保護評価の実施や、 コンピュータは番号制度への 人番号が利用 今後は、 0 制度の準 明書のコンビニ交付の実 構築等を行う予定です。 システム分野では関連 事務分野では特定個 可能な事務の洗い 事務分野では 個人番号付番 現在のホスト 特定 シ 現 改

今後コンビニ交付の実施に向 答 検討していきます。 まだ準 運営を実施していくために、 利 費用対効果やシステム等を ?便性の ·備が 向上と効率的な事 整 って いませ h

## マイナンバ 明書交付

4

## 総合 病院誘致は

やさしい改革 加藤 久子

は、 巣市の考えている内容の病院に 誘致することが進められている ない。医師会ときちんと協議を が実施したアンケートでは、鴻 集になる。しかし、地元医師会 第一次募集は見送り、第二次募 は県の示す条件に当てはまらず 間赤見台近隣公園に総合病院 するべきでは。 かく病院ができてもうまくいか いとの結果だったそうだ。せっ 半数以上の方が協力できな 鴻巣市の考えている内容で

ながらやっていきます。 医師会の考えを真摯に受け止め 留地元医師会とよく協議をし、

を選び とが大事では。 てるため、 加をさせ、 ||問見童・生徒から平和の作文を その中から優秀な作品 広島平和記念式典に参 二度と戦争などする 現地を直接見せるこ 平和を守る心を育

ど学習しており、 典の参加は予定していません。 **弩戦争の悲惨さや平和の尊さな** 現段階では式

#### 住 けたい鴻巣の取組み んで良かった 鴻創会 ・住み 孝太郎

間少子高齢化に伴う今後の 問題・定住促進対策は 人口

に向け、 す。 策は、 対策プロジェクトを設置し、 6次鴻巣市総合振興計画の策定 り組んでおり、平成28年度の第 住み続けたい鴻巣」の定住促進 な問題です。「住んで良かった・ 少等自治体の存立に関わる大き 経済規模の縮小、市税収入の減 留人口減少は、地域活力の低下、 続可能な都市創造に取り組みま 市は「鴻巣けんこう宣言」に取 支援施策の充実を図ります。本 代後半から40歳代世代の子育て 生産年齢人口、 全庁横断的な人口問題 特に20歳

祉協議会を活性化し、 に合った取り組みを行います。 後見直しも図り、 福祉計画は ❷平成26年度からの第2次地域 高齢者への行政サービスは、今 核的存在に位置づけます。また、 による高齢化社会への対応は。 6自助・共助・公助の取り組 市内16支部社会福 高齢者ニーズ 地域の中 3

## 体育館の利用料金 定員超過 の学童保育室

鴻創会 福田 悟

いて、早急に改善する必要があ 間定員を超える学童保育室につ

育室と放 す。今後の対応ですが、 **智**市内には小谷学童保育室他3 カ所が定員超過となっていま 学童保

図り、 の連携を も教室と 課後子ど 体化を視

改善が必要な学童保育室

保方策を ながら確 野に入れ

リニューアルオープンします。 分協議を重ねていきます。 2つの料金格差を無くす必要が 留来年4月に「総合体育館」 アリーナふきあげ」の利用料金 **閰「総合体育館」と「コスモス** 検討していきます。 公共施設料金見直しの中で、 あると考えています。来年度の 直す必要があるのでは。 は大変な格差があり、 早急に見 が

#### 市人口の減少対策 プロジェクトチー を 山

民主党 長嶋 元種

り組みます。 討いたします。 考えはあるのか。定住対策や雇 ジェクトチーム」の設置を行う 全庁横断的な議論が必要なた 市の総合戦略と5カ年計画を検 の現状や将来見通しを踏まえ、 勘案しつつ、本市における人口 の出生率は、 にどんな施策を盛り込むの と平成28年度から5カ年の計画 用促進のため市総合戦略の策定 創生法案」を臨時国会に提出し 1・8程度を目標とするのか。 金が出たりする制度がある。 入者等が住宅を取得すると交付 企業に奨励金を支給したり、転 他市には、市民を正規雇用する 11月21日成立した。これに対応 間政府は 「市人口減少地方創生プロ プロジェクトを設置して取 「まち・ひと・ 政府が示した当面 計画策定には か。

1.8を参考といたします。 あたりましては、 市人口等の将来見通しの推 国の目標値

## 資源ごみの持ち去り 防止対策は

鴻友会 頓所 澄江

処理及び清掃に関する条例. 防犯カメラ、GPS等により持 の確保のために「鴻巣市廃棄物 もある。 ち去り防止効果があった自治体 固条例の 一部を改正する考えは。 市民生活の安心・安全 一部改正、パトロ の

らせることが重要です。ごみ出 域の皆さんの「監視の目」を光 継続的に集団回収の取組を推奨 効な対策のひとつです。今後も き渡す「集団回収事業」は、 どの任意団体が資源を回収 **曾子供会や小中学校のPTAな** レルールの周知 していきたいと考えています。 有価にて収集運搬処理業者に引 地域の犯罪を未然に防ぐため 行政と地域との連携、 持ち去りの 地 有

ていきます。 お知らせをし 等を活用して ホームページ を回覧や広報 た時の情報等 現場を目撃し



中央自治会自主防災会

# 市役所第二庁舎の計画インフルエンザの助成

並木 正年

市町村中、 たインフルエンザ予防接種費用 留埼玉県内で小児等を対象とし 出している自治体が増えている。 の助成を行っている自治体は63 本市の考えと今後の取り組みは。 エンザ予防接種費用の補助 瞪子育て支援策としてインフル 13市町村です。 を

の場で検討していきます。 行っていますので、今後も協議 奈町の各行政による意見交換を 市医師会 鴻巣市医師会を含む北足立郡 北本市・桶川市・伊

どが本庁舎に移動する。空いた には第二庁舎から教育委員会な 課などが移動した後、本庁舎は 第二庁舎の今後の計画は。 耐震工事が始まり、工事完了後 間市役所の新館へ福祉課や市民

えている施設です。 の可能性も含め多くの利点を備 を行っており、 行政的な再活用

論を得ていきます。 は多方面から議論し、 終的な活用方法等について 早急に結

# かわさとフェスティバル

かいえんたい 大塚 佳之

う。 比較や今年の評価、今後の改善 ティバル」について、昨年との た地域事業「かわさとフェス 問長きにわたり、 将来的な展望等について伺 継続されてき

りました。熱気球のイベントは らず約1万1千人の来場者があ 当日は、不順な天候にもかかわ が開催されました。11月9日の に工夫を凝らすなど検討してい として、新たな来場者への案内 店、芝生広場でのミニSLなど 上での演技、会場内での模擬 中止となりましたが、ステージ をめざして》をテーマに第1回 8平成2年に 大変好評でした。今後の改善点 《ゆとりゆたかさ

に、 めていきます。 会の拡大に 加や実行委員 参加団体の 積極的に行い、 の呼びかけを きます。さら 青年層へ 努 増

-戦隊は、

のご意見を伺い、

最終的な再整

に策定したいと考えています。

備構想案を平成27年3月を目途

低年齢児保育で存続吹上富士見保育所は を

コスモスクラブ 中野

昭

2歳児及び障がい児保育所とし 部の見解は。 て存続すべきと考えるが、 育園の分園と位置づけ0歳から 開園予定の(仮称)コスモス保 いて、平成30年4月鎌塚地内に 間吹上富士見保育所の存続につ 執行

こと、新設保育園の分園とする て考えているところです。 という案もひとつの選択肢とし 当分は低年齢児対象の施設とし て吹上富士見保育所を存続する 会でも同様の意見がでており **曾**次世代育成支援対策地 域協議

間赤見台近隣公園基本構想策

定

クショップを4回開催しまし **圏**これまで、赤見台地区の自治 の完了時期について伺う。 会や地元小中学校のPTA、 人会の代表者等で構成するワー 5回目を平成27年1月に開 再整備構想の素案をまと 赤見台地区の皆様 老

いつも人気です!!

# 結婚支援の取り組みは三世代同居及び近居

鴻創会 坂本 国広

リッ は。 置三世代 実施できる優遇措 同 居及び近 居 する

を間近にみる 者の介護や孤独 智祖父母に 子供の情緒面の成長、 よる子育て 防 Ĭ 孫の成長  $\wedge$ 0 高齢

遇措置は、  $\bigcirc$ あります。 動向を留意 優 玉



がい等、

交換の場を設ける等の取り組み 自治会に配置し 問 |結婚支援相談員を市内全域の 研究課題といたします。 定期的な情報

果を見守っていきます。 花コンの実施を支援 **圏**個人情報の取り扱い等難 課題があ 今後も、 こうのす その成 じい

**習**可能と思われます。 活という観点での実施は可能か。 **間勤労青少年ホームの講座を婚** 画の中で 参考とします。 年間 事

#### 胃ペプシ こころの体温計の効果 ノゲン検診 •

公明党

川﨑

葉子

四平 プシノゲン検診の効果は 成25年6月から実施の胃ペ

ち、 胃がん検診の受診につながる有 が胃がんの診断という結果で、 効なものと認識しております。 診した方が159名、 性者は261名、 の対象者1万3千520名のう ❷4歳から75歳までの5歳刻み 析をどう生かすのか。 **問**こころの体温計のアクセス分 受診者は1千298名、 精密検査を受 うち4名

用状況の分析から、 900件のアクセスがあり、 86月から10月まで月平均5千 される割合が高いことが伺えま にある状態や心のケアを必要と 20代の若者の、 うつの傾向 男女とも10 利

対策事業を と考えてお すので、 ていきたい えで活用し 推進するう く自殺予防 ŧ ਰ ਹੈ 広 ねこ 社会的な ストレス 水槽のヒビ ・住環境の ストレス 黒金魚 対人関係の ストレス 自分自身のストレス 石 その他の ストレス 水の透明度

結果画面 (例)

### 家 庭教育 の支援

は

友会 田 京子

いくのか。 庭と学校とどのように連携して る今日、 ではない。 の一生が決まると言っても過言 育まれ教育されたかで、その子 置子どもにとって、 絡協議会」が設置されるが、 市に「鴻巣市いじめ問題対策連 育むのは親の までの六年間を家庭でどの様に 重要である。 人を思いやる子どもを いじめが多発して 務めでもある。 小学校に入学する 家庭教 本 家

表者、 成員は、 び団体のより一層の連携を図 の代表者です。 と共に、 いじめ防止等に関係する機関及 **留協議会を設置する事により** 童相談所等の関係行政機関の職 全育成に取り組みます。 力を深め、 事業も含め支援し 連携を密にして、 保護司会等の関係団体の代 市の 学校教育の関係者、 家庭や地域社会との協 職 市全体で子どもの 家庭 P )ます。 生涯学習 学校、 A連合会 その構 地 児 健

#### 西部第三排水区 偏事業の内容 雨 水

かいえんたい 秋谷 修

ジュールは。 8平成26年度からは、 る雨水管渠整 備 の内容とスケ 大間 雨

て、

今年度より事業を行ってい

問

 $\blacksquare$ 

間

宫

地

域

0

雨水対

策とし

ことができるのか。 備を行う予定です。大間雨水ポ 30年度完成を目標に雨水管渠整 ポンプ場から荒川左岸通 を流れる雨水を直接荒川 た場合、 **閰**当初2カ年分の工事が完成 が図られるよう検討します。 計画地と重複するため、 路については、 の区間は、  $\bigcirc$ 道路整備の状況を見ながら推進 ンプ場から鴻巣西中学校脇の水 区間を2カ年にかけて、 荒川左岸通線から緑町 供用開始により、 平成28年度から平成 上尾道路整備の 今後 まで . 流 す まで 逆川 0 #

と接続 0 逆川上流部の排水を取り込むこ 左岸通線脇で暗渠化された逆川 8当初2カ年分のエ 軽減が図られると考えます。 する計画となっており 周辺の道路冠水や浸水 事は